

Quillota envía casi ocho toneladas de ayuda a familias afectadas por incendios en Ñuble y Biobío

El operativo solidario se concretó alrededor de las 06:00 horas, cuando tres móviles de la Municipalidad de Quillota, junto a un camión de transporte cargado con víveres y distintos insumos de primera necesidad, partieron desde la Oficina de Gestión de Riesgo de Desastres con destino a la zona sur del país.

Desde el municipio destacaron el compromiso de la comunidad quillotana y de los equipos municipales que hicieron posible la recolección y traslado de la ayuda, en un contexto marcado por la emergencia que viven cientos de familias que lo han perdido todo producto del avance del fuego.

Anuncio Patrocinado

La delegación llevará el apoyo directamente hasta Quillón, comuna que ha sido una de las más golpeadas por los siniestros, como una señal concreta de solidaridad y acompañamiento en un momento especialmente complejo para sus habitantes.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

